

Antwort zur Nachfrage aus der Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Drais am 09.05.2023

Punkt 3 Energieversorgung (CDU); Anfrage Vorlage-Nr. 0631/2023

Der Ortsbeirat Mainz-Drais hat in seiner Sitzung am 09.05.2023 die Antwort des Dezernates II auf die Anfrage 0631/2023 betreffend die Energieversorgung (CDU) zur Kenntnis genommen.

Frage 1 der o.g. Anfrage wurde damals wie folgt beantwortet:

1) Besteht die Möglichkeit, dass Drais künftig mit Fernwärme versorgt wird?

Die Landeshauptstadt Mainz, die Unternehmensgruppe Mainzer Stadtwerke und externe Fachleute erarbeiten gerade den Wärmemasterplan 2.0. Dieser soll bis zum Spätsommer 2023 fertig gestellt werden. Der Plan untersucht, welche Gebiete/Stadtteile sich künftig für welche Art der Wärmeversorgung anbieten. Da Ergebnisse derzeit noch nicht vorliegen, kann auch noch keine Aussage zu einzelnen Stadtteilen gemacht werden.

In der Ortsbeiratssitzung Mainz-Drais am 09.05.2023 hatte Frau Best um Mitteilung gebeten, wieso bei dieser Frage geantwortet wurde, dass noch keine Aussage zu einzelnen Stadtteilen erfolgen könne, obwohl vor einer Woche in der Zeitung gestanden habe, dass ein Anschluss in Drais nicht möglich sei.

Zu dieser Nachfrage möchten wir mitteilen, dass unsere o.g. Antwort den damaligen Wissensstand der Verwaltung abgebildet hat. Warum die Presse seinerzeit anderslautende Informationen veröffentlicht hat, wissen wir nicht. Die Ergebnisse des Wärmemasterplan 2.0 liegen inzwischen vor. Für den Stadtteil Drais empfehlen die Experten statt der Versorgung mit Fernwärme eher eine dezentrale Wärmeversorgung.

Mainz, 07.11.2023

Günter Beck Bürgermeister

